
Compte-rendu de la réunion VVV du 09-11-2021

Salle de la fruitière à Villard.

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Marc Issenhut, Pauline Calliari. Patrick 
Larsimon,. Laurence Vincensini, Jacquotte Grivel, Marie-André Germain, Nicolas Christin, 
Patrick Bonnet.

Excusés   :  Martine Pourchet, Georges Bouvier

I. FRESQUE DU CLIMAT

Basé sur la disposition de 42 cartes issues du rapport du GIEC, ce jeu collaboratif a pour but 
de sensibiliser au dérèglement climatique. Il peut réunir de 6 à 20 personnes pendant 3h et 
vise à faire ressortir les causes et conséquences du phénomène. Trois versions existent pour 
les juniors, les ados et les adultes. 

Nicolas Christin propose d’organiser une soirée en VV pour découvrir le concept. Avec 
P.Larsimon, ils cherchent une salle pour un samedi de janvier de 16h à 19h.

Dans un 2e temps, il s’agira de former des animateurs pour développer le mouvement.

II. ASSEMBLEE GENERALE DE VVV LE 26 NOVEMBRE

JF Bosson, maire de St André est d’accord pour intervenir avant la partie statutaire sur le thème des 
déchets en VV. (titre à valider). La salle de la Corbière est réservée pour commencer à 20h(mise en 
place à 19h30). Valérian Mattuzzi , employé intercommunal  pour les déchets sentiers et mobilité, a 
confirmé sa présence.

Ordre du jour :

1) Nous avons actuellement 830€ en compte et Marc préparera le rapport financier.

2) Pour le rapport d’activités     :

 Chantal travaillera sur Plaine-Joux,

 Marc sur la mobilité douce,

 Pauline sur le bilan des rencontres avec les communes (à diffuser ensuite sur le blog),

 Patrick L. sur la réserve collinaire d’Hirmentaz,

 Alain-Guy sur la collaboration avec Détours et contours lors du ramassage de déchets.

Il s’agira aussi de discuter de l’adhésion de VVV aux associations et collectifs suivants : Sortir du 
Nucléaire, Inspire, FNE, Collectif Air, Altermobile.



3) Perspectives de VVV

Différents projets s’annoncent :

 Fresque du climat

 Limitation de l’éclairage public et de la pollution lumineuse

 Schéma cyclable de la VV

 Participation aux réunions  de la CCVV

 Aide aux agriculteurs

 Sentinelles de la nature

 Sensibilisation à la pollution numérique

  Partenariat avec la Société d’Economie Alpestre 

 Conférences botaniques…

4) Renouvellement du collège

Nicolas Christin est intéressé pour l’intégrer.

Chacun est appelé à apporter un gâteau pour le verre de l’amitié, Alain-Guy se chargera du jus de 
pommes.

On enverra le CR de l’AG et  quelques photos au Dauphiné.

III. PISTE DE SKI-ROUES

Rien de neuf concernant le projet aux Moises, Patrick L. se renseigne.

Chantal a rencontré depuis le directeur de la station des Brasses pour le projet de Plaine-Joux. Voici 
ce qu’il en ressort : Il n'y aura qu'un seul site. Nous n'en sommes qu'au tout début de l'idée, rien n'est
encore engagé, pas d'étude de faite encore. Cela se mettra sur la table plutôt au printemps 
prochain. Chantal a proposé de nous associer à la réflexion de ce projet. Il la tiendra au courant.

IV. BILAN «     FAITES DU VELO     »

Le budget sera équilibré. L’an prochain, l’idée serait de reconduire l’action à Bonneville ou au CHAL 
avec quelques ajustements : pas de tambours, raccourcir la journée, retravailler la communication…

V. CAMPAGNE POUR L’EXTINCTION DE L’ECLAIRAGE PUBLIC A BOËGE

 Mener une enquête où les passants valideront leur position par leurs nom et adresse,



 Impliquer la mairie à l’opération nationale « la nuit est belle » le 21 mai à laquelle participe 
FNE.

VI. PROJET D’AIDE AUX PAYSANS

Le projet de charte établi par Nicolas C. sera validé et éventuellement amendé par des paysans 
concernés.

Prochaine réunion après l’AG le 14 décembre.


